

Werksabholung - Mannschaftstransportfahrzeug (MTF)

23.12.2020



Am Mittwoch, den 23.12.2020 konnte die Freiwillige Feuerwehr der Gemeinde Hille ein neues Mannschaftstransportfahrzeug (MTF) von der Firma OWL Digitalfunk in Preußisch Oldendorf übernehmen und in das künftige Einsatzgebiet überführen. Das neue Einsatzfahrzeug wird am Standort Eickhorst stationiert und ist bereits einsatzbereit. In den nächsten Wochen wird das Fahrzeug noch entsprechend beklebt und weiter ausgestattet.

Ein ausführlicher Bericht über das Fahrzeug, sowieso Beladung erfolgt nach der finalen Fertigstellung.



(v. li.) Bürgermeister Michael Schweiß, Löschgruppenführer Peter Tödtmann und Gerätewart der Löschgruppe Eickhorst Mark Höinghaus, sowie Ortsvorsteher/Ratsmitglied Eberhard Peper, nahmen das neue Einsatzfahrzeug am zukünftigen Standort in Empfang.